
回 覧                                

 ウェルシー自治会 役員会議事録 平成 27 年 11 月 

日 時 平成 27 年 11 月 7 日(土) 19:00～20:40 
場 

所 
ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

倉嶋会長・奥野山副会長・内藤副会長 [総務部] 鈴木・諸星 [財務部] 酒井・竹

下  [広報部] 晦日・土橋  [防犯防災部]  林・串田・宮崎・小曽根  [保健衛生

部] 植村・染谷 [厚生部] 岡村・阿部 [文化体育部] 荻原・竹内・大川内・深

町    [会計監査] 星野  [管理組合] 坂道、  [ウェルシークラブ] 鈴木         

   
１ 管理組合より 

 管理組合の坂道理事より、10 月理事会結果について報告があった。 

 9 月の消防設備点検時、ベランダに物干し竿があり上階より降下できなかった住居に対して、

今後注意喚起を行う予定。 

 「かながわトラストみどり財団」からの配布樹木の植え込み作業を 11 月１４日(土)に行う予

定。 

 一斉清掃時のゴミが長期間放置されないように、市のゴミ収集の窓口である自治会に団地一斉

美化清掃日程を事前に連絡することとした。 

     今後の日程   いずれも日曜日  1 月と 2 月はなし 

12 月 6 日、  平成 28 年 3 月 6 日、 4 月 3 日、 5 月 8 日 

 

２ 会長・副会長より  

 南地区のふれあいまつりが、10 月 25 日(日)開催された。その際の反省点は以下のとおり。 

○準備・片づけ時に指揮命令系統が明確でなく、テーブルの配置で二度手間が発生するなど、

であった。 

○福引大会の景品でアルコール類か多すぎ、小・中学生等の来客者に喜ばれない事例があった。 

○バザーの値付けで、各自治会が値付けをしたため同一品目に複数の値段が混在し、統一した

値段に値札を張り替える手間が発生した。 

○スポーツコーナーで手伝いをしていた女子高校生か負傷した、等。 

 南が丘の 8 自治会共同で 12 月に冬のパトロールを実施予定。 

 さつき東自治会から秦野市に対して次の工事を依頼しているとのこと。 

○郵便局前バス停の歩道の桜の根の盛り上がり補修 

○公民館前の道路のでこぼこ補修 

○男坂の台のがたがた補修、西公園の街灯切れ交換 

 「丘のマラソン大会」が 12 月 19 日(土)に開催される。ウェルシー自治会役員からは内藤副

会長が実行委員になる。 

 臭気対策のため、8 自治会として秦野市等に要望していく。 

 南が丘公民館まつりが、来年 3 月に開催される予定。11 月 15 日から計 4 回の実行委員会が

開かれ、ウェルシー自治会からも参加する。 

 クリスマス会は自治会行事として本年も実施する。文化体育部が堂田さん、西田さんと連絡を

取り合う。準備にあたって、実施体制、予算、実施計画を事前に提出していただく。 

 

３ 芋掘り大会結果報告・餅つき大会について （文化体育部） 

 芋掘り大会は大変お疲れ様でした。119 世帯 195 名が参加。協力に感謝。 

 来年１月１7 日(日)の餅つき大会について、実施計画案の説明があった。 

 イベント内容は餅つき、豚汁、新春お楽しみ抽選会。調理は前日から公民館調理室を使用予定。 

 12 月になったら案内ポスターを掲示・回覧予定。 

 

4 各部からの報告 

  財務部より 



 10～12 月分自治会費の集金作業に、協力感謝。会員数は 303 戸で未納なし。    

 

保健衛生部より 

 一斉清掃の道路清掃の際に安全確保のため、カラーコーンを準備しておく件については、管理

組合でカラーコーンを購入できないか、理事会施設担当に連絡を取ることとなった。 

 

防犯防災部より 

 本日の役員会後にパトロールを実施する。 

 応急手当講習会をエクシード自治会と共同で実施予定。参加希望の方は是非参加を。 

 発電機購入については市から補助金が出ることがわかり、並列で使える 11 万円程度のものを

2 個購入予定。(自治会としての実質出費は 12～13 万円)  → 決定 

 除雪用器具購入についても市から補助金が出るので、アルミ製のスコップを購入予定→決定 

 

厚生部より 

 赤い羽根共同募金と社会福祉協議会の普通会員募集・寄付金へのご協力をいただき、ありが 

とうございました。 

 

ウェルシークラブより 

 芋掘り大会当日、戸川公園で開催された震災復興支援バザーに 5 名参加した。その参加者にさ

つま芋を残しておいていただき感謝。 

 来年 3 月に開催される南が丘公民館まつりにウェルシークラブからはバザーと綿菓子を主催す

る。バザーの商品提供をお願いしたい。また運搬等の手伝いを若い人にも是非お願いしたい。 

 

5 その他  

 9 月に実施した防災訓練の反省点・来年度対応策について話し合いを行った。 

○訓練に参加して初めて知ることも多いので、まずは参加者を増やす必要がある。 

○避難訓練の際に、1 階に下りて報告して終わりではなく、集団で集会所に誘導するなど仕組

みを変える検討も必要。 

○訓練参加者には非常食等のおみやげを渡す等。 

 防災意識の周知・徹底については、以下のことについて話し合いを行った。 

○広報用チラシ(A4 1 枚程度)のものを作成し、全戸配布する。 

○平日昼間に災害が発生した場合を想定して、指示・命令系統を明確にしておく。 

・ 

 

 

次回役員会 平成２7 年１２月 5 日（土）１９：００～  


